

Sujet : [INTERNET] Avis défavorable pour le projet de Parc éolien puy laquois Nord

De : Hugo MECHIN <hugo.pitardmechin@gmail.com>

Date : 16/09/2020 13:25

Pour : pref-envir-pref17@charente-maritime.gouv.fr

Bonjour,

je suis un jeune habitant de Puy Du Lac qui a passé la majeure partie de son enfance dans cette commune. Lorsque j'ai appris qu'il y avait pour projet de construire un parc éolien sur Puy Du Lac vous comprendrez que j'ai été stupéfait.

En effet Puy Du Lac est une commune rurale où humain et nature cohabitent, il y a des petits groupements de maisons comme de grandes étendues de verdure, de champs, ou de forêts. Le projet de parc éolien est selon moi une mauvaise idée pour notamment 3 raisons qui sont écologique, économique, ainsi que de rentabilité.

Tout d'abord d'un point de vue écologique vous n'êtes pas sans savoir que les éoliennes ont une durée de vie limitée et lorsqu'on doit les démonter, il reste d'énormes chapes de béton sur plusieurs mètres de profondeur, pour une commune où l'agriculture a énormément de place je doute que ces chapes facilitent la culture de la terre. De plus lors de la rotation des pales, celle-ci perturbent certains appareils biologiques chez des espèces omniprésente à Puy-Du-Lac tel que les chauves-souris, les hirondelles etc. L'installation de tel infrastructure pourrait perturber la biodiversité de notre commune. Et, malgré que je ne suis pas un écologiste activiste, je ne comprend pas pourquoi nous installons des dispositifs pour produire de l'énergie verte et protéger l'environnement, et qu'à contrario ces dispositifs contribuent à la destruction de certaines espèces.

D'un point de vue économique l'installation d'un parc éolien pose également des problèmes. En effet Puy-Du-Lac ne possède pas d'activités lucratives (ou du moins très peu, il y a le Son et Lumière une fois par an quoi) ce qui fait que son seul point fort, c'est son patrimoine. A Puy-Du-Lac on retrouve un magnifique château qui a été rénové il y a peu, un moulin, ou encore un Logis. Tous ces lieux sont issues de leur époque et construisent un témoignage de l'histoire. Et ce témoignage de parfois plus de 3 siècles ne peuvent pas être gâché par des infrastructures modernes à la durée de vie réduite. Mais ce n'est pas le seul problème puisque la plupart de ces patrimoines appartiennent à des particuliers, des habitants de Puy-Du-Lac. C'est particuliers ont donc investie sur leur patrimoine et je doute qu'ils soient d'accord pour qu'un parc éolien soit installé aussi près de leur biens, et face considérablement réduire leur valeur. Ainsi la mise en oeuvre de ce projet, selon moi, serait peut être un peu anti-démocratique.

Pour finir, ce projet pose également des problèmes de rentabilités puisqu'en effet l'éolienne a besoin de vent. Puy-Du-Lac n'est pas l'endroit parfait, puisqu'il est vallonné et plutôt éloigné de la côte, et aucune des campagnes environnante non plus. Ce qui selon moi serait le plus logique c'est d'installer ces éoliennes au niveau des océans, là où le vent trouve sa source.

Merci d'avoir lu mon mail, je pense honnêtement que l'installation de ce parc réside sur la base d'entreprises éphémères qui empruntent, installent leur projet, se mettent en faillite et profite du système pour ne pas rembourser, ce qui pose plusieurs problèmes pour l'entretien et la destruction. Bien que l'éolienne représente l'énergie renouvelable, le vert, protection de l'environnement etc.. Celle-ci pose énormément de contraintes écologique et économique et c'est pour ça que le nucléaire reste majoritaire aujourd'hui dans le monde.

HugoMechin